

**Economía**hoy.mx

# México tendrá una lenta recuperación económica en contraste con Chile y Perú: S&P

[ECONOMÍAHOY.MX](#) - 10:20 - 27/04/2020

México tendrá **una lenta recuperación después de la crisis económica** dejada por el nuevo coronavirus en contraste con otros países latinoamericanos como Chile y Perú, expuso Standard & Poor's Global Ratings.

La debilidad de la economía mexicana antes de la crisis, los retrasos en las medidas de contención del virus y la limitada respuesta en cuanto a políticas económicas harán que tome más tiempo reparar **la dinámica de inversión y el mercado laboral**, expuso en un reporte de la calificadora.

Si bien, la calificadora celebró la baja de las tasas de interés del Banco de México, la "respuesta fiscal ha sido limitada, especialmente hacia las pymes, donde la inversión ha sido débil durante varios años", sentenció.

"Es probable que **México sufra daños permanentes en su capital social**, así como el desplazamiento de un segmento de trabajadores del sector formal al informal, donde los niveles de productividad son más bajos", agregó.

México es la segunda economía con mayor contracción del PIB este año en los estimados de S&P, **con -6.7%**, sólo superado por Argentina donde se prevé será de 7.0%.

La calificadora proyecta una contracción de América Latina del **5% para 2020** debido al impacto de la pandemia.

"Esperamos que el segundo trimestre sea el peor de la crisis por COVID-19 para las economías de América Latina, ya que las estrictas políticas de distanciamiento social continúan implementándose", reza el reporte.

Las recuperaciones más fuertes en **América Latina serán lideradas por Chile y Perú**, donde se han desarrollado políticas más efectivas para contener el brote y robustas respuestas económicas. Lo que ayudará a revertir los daños laborales y a incentivar la inversión.